



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800
admin@mun-havelock.ca

**AVIS PUBLIC
AVIS DE PROMULGATION**

AVIS PUBLIC, est par la présente donné qu'à sa séance ordinaire du 15 janvier 2025, le Conseil municipal de la Municipalité du Canton de Havelock a adopté le Règlement numéro 335 édictant l'imposition des taux de taxation et de compensation pour l'exercice financier 2025.

Le règlement peut être consulté au bureau de la Directrice générale et greffière-trésorière par intérim de la Municipalité du Canton de Havelock, situé au 481, route 203 à Havelock, et ce durant les heures d'ouverture du bureau municipal. Le règlement no.335 est également disponible sur le site internet de la municipalité.

Ce règlement entre en vigueur le jour de la publication du présent avis.

**PUBLIC NOTICE
NOTICE OF PROMULGATION**

PUBLIC NOTICE, is hereby given that at its regular meeting held on January 15th, 2025, Council of the Municipality of the Township of Havelock adopted By-law number 334 enacting the imposition of rates of taxation and charges for municipal services for the fiscal year 2025.

The by-law may be consulted at the office of the Director General and Clerk-treasurer of the Municipality of the Township of Havelock, located at 481, route 203 in Havelock, during the opening hours of the municipal office. By-law 335 is also available on the municipality's website.

This By-law comes into force on the date of publication of this notice.

Donné à Havelock, le 17 janvier 2025, GIVEN on January 17th 2025,

Mylène Vincent,
Directrice générale et greffière-trésorière par intérim